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    ATA Nº 003/2014 
                                                                                                                                                                                               
Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de 2014, 
às 19 horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em 
Sessão Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de 
Roca Sales, com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, 
como Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, 
Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique 
Pivatto, Gilmar Dilkin, Braulio S. Rother, Walmir Sebben, e 
Rogério Engster. Verificado o número regimental, o 
Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão. A 
seguir, solicitou para que fosse feita a leitura da ata da sessão 
anterior. Depois de apreciada, foi votada e aprovada, por 
unanimidade. Dando seguimento, saudou a todos e 
agradeceu a presença da Comunidade. Deu as boas-vindas 
ao colega Vereador Walmir Sebben, que esteve afastado, na 
última sessão, por motivo de doença, tendo apresentado 
atestado médico. Depois, comunicou que, de acordo com o 
Regimento Interno da Câmara, seria feita a eleição das 
Comissões Permanentes, para o exercício de 2014. De 
imediato, fez a entrega das cédulas, para a votação secreta. 
Feita a eleição, as Comissões ficaram assim constituídas: 
Comissão de Orçamento e Finanças, composta pelos 
Vereadores Rogério Engster, Braulio S. Rother e Gilmar Dilkin; 
Comissão de Constituição e Justiça, composta pelos 
Vereadores Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin e Braulio S. Rother, 
e, a Comissão de Obras e Serviços, composta pelos 
Vereadores Cleber Scottá, Braulio S. Rother e Walmir Sebben. 
Os Vereadores Osmar e Cristian foram nomeados para 
fazerem a contagem dos votos. Dando continuidade aos 
trabalhos, o Presidente pediu para que fosse feita a leitura 
dos expedientes. Expediente do Executivo. Ofício nº 043/14, 
encaminhando Projeto de Lei nº 006/14, que autoriza o 
Município de Roca Sales a celebrar Convênio com o Coral 
Municipal de Roca Sales. Expediente do Legislativo: 
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Indicações: Números 005/14 e 006/14,, do Vereador Cristian 
A.Prade; 007/14 e 008/14 dos Vereadores Gilmar Dilkin, Cristian 
A.Prade e Walmir Sebben, e 009/14, do Vereador Gilmar 
Dilkin. Expediente Externo: Não houve. Dando 
prosseguimento, o Presidente com a concordância do 
Plenário, colocou, para apreciação, o Projeto de Lei 
apresentado na Sessão. Na apreciação, o Vereador Cristian 
parabenizou os integrantes do Coral Municipal, onde o 
mesmo faz parte, pelo prêmio conquistado no Festival de 
Canção Italiana, em Coqueiro Baixo, afirmando que este 
prêmio não é do coral, mas é a soma dos esforços, para a 
Comunidade Roca-Salense. Agradeceu ao Maestro Gerson, 
e a todos os coralistas. Agradeceu, também, a Casa 
Legislativa, e o Prefeito Municipal, pelo auxilio concedido a 
todas as Entidades, na medida do possível. O Presidente 
endossou as palavras do Vereador Cristian, elogiando o 
trabalho desenvolvido pelos integrantes do mesmo.  O 
Vereador Cleber endossou as palavras do Vereador Cristian e 
as do Presidente, elogiando, de forma especial o Maestro 
Gerson de Souza. A seguir, o Projeto foi colocdo para 
votação, restando aprovado, por unanimidade. Dando 
continuidade, o Presidente pediu para que fosse feita a 
leitura das indicações. Número 05/2014, do Vereador Cristian 
A. Prade, solicitando ao Executivo Municipal, para que, 
juntamente com o Setor da Defesa Civil, tome providências, 
para realizar a relocação das famílias que se encontram em 
áreas de risco na Linha Fernando Abott, próximo a Muçum, 
por tratar-se de corredor ecológico do Rio Taquarí, e por não 
possuir saneamento básico, e outra, de nº 06/2014, 
solicitando, para que através do Setor Competente, sejam 
feitas as alterações na Lei Municipal nº 127/99, mais 
especificamente ao artigo 5º, uma vez que o referido artigo 
trata do prazo de vencimento das Licenças Ambientais de 
Atividade de Impacto Local. Nº 07/2014, dos Vereadores 
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Gilmar Dilkin, Cristian A.Prade e Walmir Sebben, da bancada 
do PMDB, solicitando para que o Poder Executivo Municipal, 
disponibilize um profissional habilitado, para elaborar Planos 
de Prevenção Contra-Incêndios, buscando 
regularizar/adequar situação das empresas já instaladas, 
evitando possíveis interdições e autuações destes 
estabelecimentos/empreendimentos, com consequente 
fechamento de postos de trabalho. e nº 008/14, também dos 
Vereadores da bancada do PMDB, solicitando ao Executivo 
Municipal, para que através da Secretaria da Administração, 
seja realizada uma Audiência Pública, para tratar da questão 
relacionada à rede de distribuição de energia elétrica, na 
qual a empresa distribuidora AESsul, deverá estar presente, 
esclarecendo dúvidas sobre as contínuas faltas de energia 
elétrica no Município, ficando a data a critério da 
Administração Municipal. Nº 09/2014, do Vereador Gilmar 
Dilkin, solicitando ao Executivo Municipal, para que através 
da Secretaria Municipal de Educação e Cultura, seja 
disponibilizado Um Vigilante, para atuar junto a Escola 
Municipal de Ensino Fundamental D.Pedro I, localizada na 
Rua José Brock, Bairro Sete de Setembro, Município de Roca 
Sales, nos turnos da manhã e noite. O Presidente apresentou 
proposta de transferir a sessão do dia 03 de março de 2014, 
para o dia 06 de março de 2014, em virtude do Feriado de 
Carnaval. O Plenário aprovou a proposição, ficando 
determinado que fosse dada a mais ampla publicidade 
possível. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Cleber, 
devidamente inscrito, se manifestou, dizendo que as paradas 
de ônibus (abrigos), na Linha Fazenda Lohmann, como já foi 
comunicado nesta Casa, no ano passado, estão todas 
danificadas, por atos de vandalismo. Assim, pediu que fossem 
reconstruídas e outras reformadas, pois a Comunidade 
necessita dos abrigos. O Vereador Osmar, também inscrito, 
disse que, no dia 22 de fevereiro de 2014, quando acontecia 
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no Campo do Concórdia, um jogo festivo, entre a Seleção do 
Campeonato Municipal, de 2014 e Juniores de Novo 
Hamburgo, ouviu criticas direcionadas aos Vereadores, por 
não terem aprovado o Projeto de Lei que visa conceder 
auxílio à ARFA. Entretanto, disse o Vereador, os comentários 
não procedem, uma vez que o Projeto não veio à Câmara, 
até o presente momento. Informou, também, que o assunto 
está sendo debatido entre os dirigentes da ARFA e 
Administração Municipal, mas espera que o projeto venha 
para a Câmara. Comunicou, ainda, que os trabalhos na rede 
d’água da Linha Julio de Castilhos Alta, já começaram. 
Tiveram uma reunião na Comunidade, com a sua presença e 
do Vereador Henrique Pivatto, juntamente com a 
Administração Municipal, onde os membros da Comunidade 
demonstraram a sua satisfação com o início dos trabalhos. 
Agradeceu o ex-servidor Guilherme Redecker pelo excelente 
trabalho que desenvolveu no encaminhamento do projeto, a 
fim de conseguir recursos para a instalação da rede. O 
Vereador Braulio, também inscrito, se manifestou, lembrando 
que o seu pedido de comprar um projetor para ser usado na 
Câmara, quando da apresentação de projetos técnicos, que 
se constituem em anexos de Projetos de Lei, não foi atendido, 
o que deveria ser estudado pela Presidência da Casa. Diante 
da manifestação, o Presidente disse que teria vontade de 
fazer grandes reformas na Câmara, até de construir uma 
sede própria, uma vez que o Legislativo Municipal deixou de 
utilizar no exercício de 2013, mais de R$ 500.000,00, do 
Orçamento que teria direito. Assim, disse que avaliará o 
pedido do Vereador Braulio, de comprar um projetor. Em 
relação a manifestação do Vereador Osmar, o Presidente 
disse que o Projeto de Lei para conceder auxílio ao 
Campeonato Municipal, efetivamente, não entrou na 
Câmara até agora. Por isso, não pode ser atribuida nenhuma 
culpa, ou responsabilidade, na questão  referida. Por último, o 
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Presidente lembrou aos colegas da Exporoca que 
acontecerá no período de 07 a 09 de março, pedindo que os 
colegas se fizessem presentes. Nada mais, havendo a se 
tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou encerrada a 
sessão. Sala das Sessões, 24 de fevereiro de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário                             
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